

Ressort: Auto/Motor

Zahl der Fernbuslinien kräftig gestiegen

Berlin, 15.11.2015, 00:00 Uhr

GDN - Die Zahl der Fernbuslinien in Deutschland ist nach einer aktuellen Auswertung des Bundesverkehrsministeriums, die "Bild am Sonntag" vorliegt, kräftig gestiegen. Demnach gab es am 30. September 2015 in Deutschland 338 genehmigte Fernbusverbindungen.

Vor der Liberalisierung im Januar 2013 waren es 86 Linien. Das entspricht einer Steigerung um 293 Prozent. Verkehrsminister Alexander Dobrindt (CSU) lobte, dass die Nutzer in vielen Bussen über WLAN auch im Internet surfen könnten: "So werden Arbeit, Freizeit und Mobilität optimal miteinander verknüpft."

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-63144/zahl-der-fernbuslinien-kraeftig-gestiegen.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619